

Mystère, monocle et journaliste

Le Mystère du monocle noir a été tourné en 2006. Les dernières prises ont été effectuées, il y a moins d'une semaine, dans la salle Gérard-Philippe.

■ Ce court-métrage d'une vingtaine de minutes bénéficie de la participation bénévole du journaliste de France 2, Philippe Lefait.

Olivier Arnold a su convaincre

**Philippe Lefait,
le journaliste de France 2**

Olivier Arnold, 27 ans, est prof d'histoire-géo au collège mulhousien Wolf. Une passion l'habite, le cinéma. Avec *Le Mystère du monocle noir*, au parfum de celui de la chambre jaune, Olivier Arnold en est à sa 4^e réalisation: une contre-enquête, un faux documentaire sur la mort d'un comédien en pleine répétition.

Tourné essentiellement dans la salle Gérard-Philippe, mais aussi au zoo de Mulhouse et à Obernai, les acteurs principaux du film sont Jean-Pierre Verdeilhan, les membres de sa troupe de théâtre, Hélios (Illzach) et un journaliste, qui y joue son propre rôle. Olivier Arnold a su convaincre Philippe Lefait, le journaliste-présentateur de l'émission *Des mots de minuit* de participer à son projet. Produit par «East Wise Films» (Strasbourg), le projet a été soutenu par l'Agence culturelle d'Alsace et devrait sortir sur les écrans fin 2007.



Philippe Lefait avec, à sa droite, le jeune réalisateur Olivier Arnold et une partie de l'équipe du film *Le Mystère du monocle noir*. (Photo DNA)

Eminemment sympathique, il n'a rien d'une diva

La cinquantaine, Philippe Lefait est souriant, éminemment sympathique, modeste et à l'évidence, intelligent. Il n'a rien d'une diva ou d'un présentateur que, d'aucuns le prétendent, la télé rend fou. Le journaliste confie avoir adhéré et très vite sympathisé avec Olivier Arnold et son projet. Philippe Lefait a pré-

senté le journal télévisé de 13h, à ce jour il est surtout connu pour son émission culturelle sur France 2. L'une des trop rares émissions où la télé nous parle, avec talent, de littérature, de théâtre, de cinéma...

Dans la même veine, Philippe Lefait proposera sur sa même chaîne, à partir du vendredi 6 juillet (à 23h), *Terrasse des Festivals*. Une émission consacrée aux festi-

vals de l'été, on y découvrira notamment, le théâtre de Bussang. A l'avance le public peut se réjouir et de la découverte du *Mystère du monocle noir* et de la dégustation de *Terrasse des festivals*...

Un ancien slogan de France Inter proclamait, «pour ceux qui ont quelque chose entre les oreilles»... avec Olivier Arnold et Philippe Lefait, l'aphorisme reste d'actualité.

Damien Weisbeck